

L'association "Vignes de Tarentaise" fait la promotion du patrimoine paysager viticole

L'association "Vignes de Tarentaise" est régulièrement présente sur les fêtes, les foires et les marchés afin de sensibiliser la population montagnarde du territoire à son patrimoine viticole atypique. Elle est notamment présente le vendredi après-midi au marché estival de la Côte d'Aime et a participé entre autres à la fête de l'Edelweiss à Bourg-Saint-Maurice, avant de prendre le chemin de la cour des grands à Tignes pour la 31^e fête des vins du 12 au 16 août prochain.

Née en 2008 avec le concours de l'Assemblée du Pays de Tarentaise Vanoise et la communauté de communes des Versants d'Aime, cette association concourt à la promotion du paché, le vin local soutenu par des vignerons passionnés qui ont décidé de lutter contre la friche et

le déclin de tout un mode de culture ancestral. Depuis sa création, elle a permis la sauvegarde de trois hectares de vignes et autant de terres fraîchement défrichées et replantées. On est bien loin des 2 000 hectares cultivés dans la première moitié du XX^e siècle, mais cela ne décourage pas la trentaine de vignerons qui apporte sa récolte au pressoir de la Côte d'Aime pour une vinification commune. Ces locaux, installés dans les caves voûtées, sous l'ancienne cure, sont équipés de matériels neufs et performants. Peuvent en profiter les nouveaux vignerons en manque d'équipements et ceux aguerris qui souhaitent apporter tout ou partie de leur récolte de raisins.

Sonia JULIÉ

<http://vignesdetarentaise.fr>



Après avoir participé à la fête de l'Edelweiss à Bourg-Saint-Maurice, les vignerons seront à Tignes pour la 31^e fête des vins du 12 au 16 août prochain.